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Anfrage 1530/2018 zur Sitzung  am 12.09.2018 

 
Personalsituation in den städtischen Kindertagesstätten (CDU) 
 
 Die Schaffung von ausreichend Kitaplätzen ist eine der wichtigsten Aufgaben der Stadt 
Mainz. In den letzten Jahren ist in diesem Bereich bereits viel passiert und auch in nächs-
ter Zeit werden weiter neue Kitas gebaut, um den Rechtsanspruch auf Betreuung zu erfül-
len. Nach wie vor gibt es aber eine große Zahl von Kindern, denen kein Platz angeboten 
werden konnte. Aktuell ist zu hören, dass an einigen Kitas keine Kinder aufgenommen 
werden können, weil offene Stellen nicht besetzt werden konnten.  
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Ist es richtig, dass zur Zeit an einigen städtischen Kindertagesstätten ein Aufnah-
mestopp verhängt wurde bzw. keine neuen Kinder, etwa im Bereich U2, aufge-
nommen werden können? Wenn ja, um welche Kindertagesstätten handelt es sich 
konkret und was sind die jeweiligen Gründe? 

2. Wie viele Stellen sind derzeit in den städtischen Kindertagesstätten nicht besetzt 
und wie lange sind diese schon unbesetzt? (bitte Einzelauflistung der Kitas) 

3. Aus welchen Gründen sind diese Stellen unbesetzt? 
4. Wie regelmäßig werden betroffene Eltern von der Verwaltung über den aktuellen 

Sachstand informiert? 
5. Wann rechnet die Verwaltung damit, dass in den betroffenen Kindertagesstätten 

wieder neue Kinder aufgenommen werden können? 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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